



© Hervé Léonard

Le CEM
dim 30 nov 15h

théâtre, marionnette | à partir de 7 ans
durée: 1 h

ad
hoc
festival

LA PETITE CONFÉRENCE MANIPULÉE

Lucile Beaune / Compagnie INDEX

sur une initiative de

LE VOLCAN

Scène
nationale
du Havre

les mécènes et partenaires



Le Ad Hoc festival est subventionné par



La petite conférence manipulée

Méconnues et isolées, les marionnettes existent pourtant depuis la nuit des temps et sont présentes aux quatre coins de la planète. Pour pallier à cette désinformation générale, une experte s'engage à expliquer, en compagnie de ses invités, la véritable nature des marionnettes.

Avec différents types de marionnettes et au rythme de petites histoires ludiques, notre experte nous fait assister à « la naissance » d'une marionnette. Elle nous expose les conditions de son existence et la richesse de sa relation au marionnettiste. Et, la magie avec les marionnettes, c'est qu'on ne sait pas toujours qui manipule qui !

La compagnie INDEX

La compagnie INDEX partage son activité entre la création, la diffusion de pièces de théâtre (tout public) et la réalisation de projets de médiation et de sensibilisation à la construction et l'animation de marionnettes. Chacune des pièces de la compagnie est une œuvre originale, écrite selon une urgence de dire et de partager ce qui l'inspire au présent. Ses pièces invitent les spectateurs·rices à réfléchir joyeusement sur des sujets spécifiques : comme la connaissance des arts de la marionnette, la philosophie Spinoziste, notre rapport à la mort... Les artistes considèrent que l'art est une nécessité, c'est-à-dire qu'il ne peut pas ne pas être. Leur travail consiste à lui donner une forme et une existence visible, à travers d'expérimentation créatives.

Écriture, conception et interprétation Lucile Beaune
Regards extérieurs (jeu et marionnette) Lucas Prieux et Marion Chobert

Production et diffusion Claire Thibault

Production Compagnie INDEX dans le cadre d'un compagnonnage avec le Théâtre aux Mains Nues - Paris XXe.

Soutien La Minoterie, Scène Conventionnée Art, Enfance, Jeunesse à Dijon, ainsi que l'Hectar, Scène conventionnée de Vendôme.

les partenaires du Ad Hoc festival

Angerville-l'Orcher



Manéville

